

Communiqué de presse

inspecteurs du permis de conduire 3^{ème} jour de Grève

**Après 2 jours de grève et des milliers d'examens annulés,
une première rencontre avec l'administration est programmée ce soir.**

Les Inspecteurs du Permis de Conduire dénoncent :

**Les conditions de mise en œuvre de la réforme du permis de conduire,
entraînant des conditions de travail dégradées et d'inévitables
répercussions sur les conditions d'examen des usagers !!**

Ils veulent simplement pouvoir réaliser, dès les premières journées, des examens de qualité, dans le respect de leur temps de travail ainsi que des horaires de convocation des candidats, et dans la sérénité nécessaire à l'exercice de leurs missions.

Malheureusement, ce matin, une agression est venue démontrer une conséquence des conditions dégradées de mise en œuvre des réformes.

Il aura fallu deux jours de forte mobilisation des IPCSR pour qu'enfin l'Administration accepte de rencontrer leurs représentants. Aujourd'hui à 17h30, l'administration recevra une délégation du SNICA-FO.

**Les propositions de l'administration devront répondre aux attentes des
IPCSR et leur donner les moyens de réaliser correctement leurs missions.**

En attendant, la grève continue...

Paris, le 23 janvier 2013

Contacts : Patrick CHOPIN 06.61.62.05.40 ;